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教育委員会第８回定例会記録 

 

◇開会年月日  令和４年８月２５日（木曜日）          午後 １時３０分開会 

                                午後 １時４３分閉会 

 

◇開催の場所  本庁舎４階 庁議室 

 

◇出席委員等 ４名 

教 育 長 宍 戸 健 悦 君 委 員 
（教育長職務代理者） 

阿 部 邦 英 君 

委 員 杉 山 昌 行 君 委 員 大 和 千 恵 君 

 

◇欠席委員 １名 

委 員 梶 谷 美智子 君   

 

◇説明のため出席した者の職氏名 

事 務 局 長 石 井 透 公 君 事 務 局 次 長 鈴 木   憲 君 

事 務 局 次 長 
（ 教 育 ・ 文 化 
芸術振興担当） 

今 野 順 子 君 参 事 兼 学 校 
安 全 推 進 課 長 髙 城 英 樹 君 

教 育 総 務 課 長 今 野 良 司 君 学 校 教 育 課 長 福 田 光 一 君 

学 校 管 理 課 長 大 山 健 一 君 生 涯 学 習 課 長 林   伸 晃 君 

 

◇書  記 

教 育 総 務 課 
課 長 補 佐 戸 田 正 樹 君 教 育 総 務 課 

総 務 係 長 平 塚 悦 子 君 

教 育 総 務 課 
主 事 河 井 夏 月 君   

 

◇付議事件 

  一般事務報告 

   ・教育長報告 

   ・令和４年度教育費に係る補正予算の要求（９月補正）について 

   ・令和４年度教育費に係る補正予算の要求（９月補正）の追加について ※追加一般事 
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    務報告 

  その他 
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午後 １時３０分開会 

 

○教育長（宍戸健悦君） それでは、ただいまから、令和４年第８回定例会を開会いたします。 

 本日の会議ですが、梶谷委員が欠席でございます。 

────────────────────────────────────────── 

会議録署名委員の指名 

○教育長（宍戸健悦君） それでは、会議録署名委員の指名を行います。 

 本日の会議録署名委員は、杉山委員にお願いいたします。 

 よろしくお願いいたします。 

────────────────────────────────────────── 

教育長報告 

○教育長（宍戸健悦君） それでは、本日の案件に入ります。 

 本日の案件は、一般事務報告が２件、その他となっております。 

 それでは、一般事務報告に入ります。 

 初めに、わたくしから報告をいたします。 

 まず、新型コロナウイルス感染症対策について報告をいたします。 

 先月来、第７波と言われる感染の再拡大が続いております。連日10人以上の児童・生徒の感

染報告がありましたが、休業中で家庭内感染が中心となり、集団感染には至っておりません。 

 ２学期の学校再開に当たっては、これまで同様、しっかりした感染拡大防止策を講じながら、

授業や行事などの持ち方を工夫して、できるだけ学びを止めないよう各学校に指示していると

ころでございます。 

 次に、今月の学校の状況について報告をいたします。 

 各学校は、明日、８月26日から第２学期が始まります。 

 夏季休業中の８月に入ってからは、３日から５日まで、まきあーとテラスにおいて石巻市夏

休み学び教室が開かれ、小学生126名、中学生62名が参加して熱心に勉強に励みました。 

 また、県教委主催の算数チャレンジ大会には、石巻市としては過去最多の13校44チームが

参加しており、そのうち２校２チームが県の本選に進むことになりました。 

 また、８月19日には「Ｓｔｏｐいじめ！石巻市子どもサミット2022」が、昨年に続きオン

ラインで開催されました。18校の中学校の代表が各学校の取組について発表し、活発に意見交

換をしており、今後の学校生活に大いに生かすことができるものと思っております。 
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 休業中、特に大きな事故の報告はありませんので、各学校とも無事に新学期が迎えられるこ

とと思います。コロナ禍でかなり制約はあったと思いますが、ふだんできない夏休みの貴重な

体験について、ぜひたくさん語り合ってほしいというふうに願っているところでございます。 

 次に、教育委員会としまして、生涯学習課において、涌谷町を中心とした日本遺産「みちの

くＧＯＬＤ浪漫－黄金の国ジパング、産金はじまりの地をたどる－」に対して追加登録を申請

しておりましたが、７月29日に無事承認されました。構成文化財として、金華山詣と金華山道

が追加登録されたものです。今後は、観光面などで大いに生かされていくことを期待しており

ます。 

 次に、市議会第３回定例会は、９月１日に開催される予定です。令和３年度の決算に係る承

認や小・中学校の施設整備費などの補正予算の予定になる見通しでございます。補正予算の要

求内容につきましては、この後、報告をいたします。 

 以上で私からの報告を終わります。 

 御質問等ございますか。 

（「ないです」との声あり） 

○教育長（宍戸健悦君） よろしいでしょうか。 

（「はい」との声あり） 

────────────────────────────────────────── 

令和４年度教育費に係る補正予算の要求（９月補正）について 

○教育長（宍戸健悦君） 次に、「令和４年度教育費に係る補正予算の要求（９月補正）につ

いて」の報告を教育総務課長からお願いします。 

 教育総務課長。 

○教育総務課長（今野良司君） それでは、令和４年度教育費に係る補正予算の要求について

御説明申し上げます。 

 表紙番号２、一般事務報告資料を御覧願います。 

 本報告につきましては、令和４年石巻市議会第３回定例会に補正予算を提出するに当たり、

予算要求した補正予算の内容について報告するものでございます。 

 初めに、歳出から御説明いたしますので、２ページを御覧願います。 

 番号１、小学校施設維持整備費では、大街道小学校の受水槽改修に要する経費を要求してお

ります。 

 次に、番号２、小学校衛生環境対策事業費（新型コロナウイルス対策分）では、新型コロナ
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ウイルス感染症の蔓延防止対策とし、開北小学校の校内のトイレの便器を和式から洋式へ改修

する経費を要求しております。 

 次に、番号３、幼稚園保健費（新型コロナウイルス対策分）では、新型コロナウイルス感染

症予防対策とし、アルコール消毒剤等の感染症対策消耗品の購入経費に要する経費を要求して

おります。 

 次に、番号４、埋蔵文化財発掘調査事業費では、令和４年７月の集中豪雨によって、史跡に

隣接する宅地敷地内に雨水が流入する状況が発生したことから、土砂防護壁を設置するために、

沼津貝塚の一部を掘削する必要が生じており、史跡の記録保存調査に要する経費を要求してお

ります。 

 次に、歳入について御説明いたしますので、１ページにお戻り願います。 

 番号１、地方創生臨時交付金（小学校衛生環境対策事業）につきましては、歳出に計上いた

しました番号２の小学校衛生環境対策事業費（新型コロナウイルス対策分）に対する国庫支出

金を要求するものです。 

 次に、番号２、教育支援体制整備事業費交付金では、歳出に計上いたしました番号３の幼稚

園保健費（新型コロナウイルス対策分）に対する県支出金を要求するものです。 

 以上が今回の補正予算の概要となりますが、要求内容及び要求額は現時点のものであり、今

後変更となる場合がございますので、御了承願います。 

 以上で報告を終わります。 

○教育長（宍戸健悦君） それでは、ただ今の報告に対して、御質問等ございませんでしょう

か。 

（「ありません」との声あり） 

○教育長（宍戸健悦君） よろしいですか。 

（「はい」との声あり） 

────────────────────────────────────────── 

日程追加について 

○教育長（宍戸健悦君） それでは、ここで委員の皆様にお諮りいたします。 

 本日の議事日程、一般事務報告として「令和４年度教育費に係る補正予算の要求（９月補正）

の追加について」を追加したい旨、事務局から申し出がありましたので、石巻市教育委員会会

議規則第11条の規定により、議事日程に追加することとしてよろしいでしょうか。 

（「異議なし」との声あり） 
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○教育長（宍戸健悦君） では、異議がありませんので、議事日程に追加いたします。 

────────────────────────────────────────── 

令和４年度教育費に係る補正予算の要求（９月補正）の追加について 

○教育長（宍戸健悦君） それでは、「令和４年度教育費に係る補正予算の要求（９月補正）

の追加について」の報告を教育総務課長からお願いします。 

 教育総務課長。 

○教育総務課長（今野良司君） それでは、令和４年度教育費に係る補正予算の要求（９月補

正）の追加について御説明申し上げます。 

 表紙番号４、一般事務報告資料（追加）を御覧願います。 

 本報告につきましては、令和４年石巻市議会第３回定例会に補正予算を提出するに当たり、

検討に時間を要したことから、追加で予算要求した補正予算の内容について報告するものでご

ざいます。 

 初めに、歳出から御説明いたしますので、２ページを御覧願います。 

 番号１、中学校衛生環境対策事業費（新型コロナウイルス対策分）では、新型コロナウイル

ス感染症の蔓延防止対策とし、住吉中学校の校内のトイレの便器を和式から洋式へ改修する経

費を要求しております。 

 次に、歳入について御説明いたしますので、１ページにお戻り願います。 

 番号１、地方創生臨時交付金（中学校衛生環境対策事業）につきましては、歳出に計上いた

しました番号１の中学校衛生環境対策事業費（新型コロナウイルス対策分）に対する国庫支出

金を要求するものです。 

 以上が今回追加で要求する補正予算の概要となりますが、要求内容及び要求額は現時点のも

のであり、今後変更となる場合がございますので、御了承願います。 

 以上で報告を終わります。 

○教育長（宍戸健悦君） では、ただ今の報告に対して、御質問ございませんか。 

（「ありません」との声あり） 

○教育長（宍戸健悦君） よろしいですか。 

（「はい」との声あり） 

────────────────────────────────────────── 

その他 

○教育長（宍戸健悦君） では、なければ次に、その他に入ります。 
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 はじめに、委員の皆さんからありませんか。 

（「ありません」との声あり） 

○教育長（宍戸健悦君） よろしいですか。 

（「はい」との声あり） 

○教育長（宍戸健悦君） では、なければ次に、各課長方から何かございませんか。 

（発言する者なし） 

○教育長（宍戸健悦君） ありませんか。 

（発言する者なし） 

○教育長（宍戸健悦君） それでは、ないようでしたら、次回の定例会の日程について、お願

いをいたします。 

○事務局（戸田正樹君） 次回、９月の定例会につきましては、９月29日木曜日、午後１時半

から開催する予定です。 

 場所につきましては、市役所４階、庁議室で開催いたします。 

 よろしくお願いいたします。 

○教育長（宍戸健悦君） では、よろしくお願いいたします。 

 では、以上をもちまして、本日の定例会を終了いたします。 

 ありがとうございました。 

午後 １時４３分閉会 

────────────────────────────────────────── 

                             教 育 長 宍 戸 健 悦 

                             署 名 委 員 杉 山 昌 行 

 

 


